

# PlantaDoce.

Empresa

## Acciona se adjudica la construcción en un hospital infantil en Panamá por 550 millones

El contrato también contempla la construcción del edificio de la maternidad en el Hospital Santo Tomás, situado en la capital del país latinoamericano.

PlantaDoce  
24 may 2019 - 11:45



Acciona refuerza su presencia en Panamá. La gestora de infraestructuras y energías renovables se ha adjudicado la construcción de un hospital infantil en la capital del país por 614 millones de dólares (550 millones de euros a tipo de cambio actual). Asimismo, el contrato firmado por el grupo español también se encargará de la construcción de la maternidad del Hospital.

El futuro centro sanitario, bautizado con el nombre de Hospital del Niño, contará con una superficie de 94.000 metros cuadrados, 476 camas y 14 quirófanos. Además,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/acciona-se-adjudica-la-construccion-en-un-hospital-infantil-en-panama-por-550-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

dispondrá de otro espacio de 24.000 metros cuadrados para albergar 700 plazas de p rking.

**Acciona se ha impuesto en la puja final a la china Camce, que present  una oferta m s econ mica.** No obstante, la empresa asi tica “no present  ni sustent  su experiencia en este tipo de proyecto”, tal y como se ala el informe de la comisi n evaluadora de las ofertas del Ministerio de Salud del Gobierno de Panam .

## **El nuevo hospital pedi trico contar  con una superficie de 94.000 metros cuadrados, 476 camas y 14 quir fanos**

Con todo, la adjudicaci n el proyecto todav a no es definitiva. A partir de ahora, **el Ejecutivo abre un plazo estipulado en la ley de contrataciones p blicas para que el resto de compa as presenten sus reclamaciones.**

Acciona dio a conocer su inter s por el proyecto en abril, aunque su presencia en el territorio paname o data de a os atr s. En 2017, un consorcio liderado por la constructora espa ola se adjudic  la ampliaci n y rehabilitaci n de la carretera Panamericana por 310 millones de euros. Por otra parte, el grupo gan  otro concurso aquel mismo a o para levantar dos potabilizadores en la ciudad de Col n, en el centro del pa s, por 300 millones de euros.